

En el Estadio Atlético Ramón Tapia Chambilla Copiapó será sede del 40° Campeonato Nacional de Atletismo Master desde el 21 al 23 de noviembre

Entre el 21 y 23 de noviembre, Copiapó será el escenario del 40° Campeonato Nacional de Atletismo Máster de Pista, Campo y Ruta, un evento deportivo único que reunirá a cerca de 850 atletas de todo el país y de cinco países vecinos: Argentina, Bolivia, Perú, Ecuador y Venezuela.

Las competencias se desarrollarán en distintos puntos de la ciudad, como el Estadio Atlético Ramón Tapia Chambilla, el Parque Kaukari, el Complejo Las Vertientes y el sector Chamonate. Los deportistas participarán en 30 pruebas, en categorías que van desde los 30 años (pre máster) hasta los 90 años o más, destacando la pasión y determinación del atletismo máster.

Este campeonato, que regresa a la ciudad tras 19 años, no sólo será una celebración deportiva, sino que también será una oportunidad clave para los competidores y competidoras, ya que es clasificatorio para el Campeonato Sudamericano de Atletismo Máster 2025, que se realizará en Santiago.

LANZAMIENTO:

La presentación oficial del evento tuvo lugar este lunes 18 de noviembre en el Estadio Atlético Ramón Tapia Chambilla. Estuvieron presentes la Seremi del Deporte Atacama, Arling Guzmán; el concejal de Copiapó, Juan Pablo Rico; el administrador municipal del estadio atlético,



co, Juan Carlos Bown; la directora del área de Actividad Física y Deportes de la Universidad Santo Tomás de Copiapó, Karen Martínez; la académica de la carrera de Kinesiología de la Universidad de Atacama, Paula Moreno; además del presidente del Club de Atletas Seniors de Copiapó, Eduardo Tapia.

Gracias a la organización del Club de Atletas Seniors de Copiapó, con apoyo del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) de Atacama, la Municipalidad de Copiapó, la Seremi del Deporte y entidades auspiciadoras como las mineras Candelaria, Caserones y Pucobre, la empresa Sattel, y las universidades de Atacama y Santo Tomás, este evento será gratuito y abierto a toda la comunidad.

La Seremi del Deporte, Arling Guzmán, destacó que “este torneo es un esfuerzo al que se han sumado diferentes entidades públicas y privadas, que cuenta

con un FNDR y el respaldo municipal, para disponer de este tremendo estadio atlético en condiciones para recibir a los deportistas. Ahora, el llamado es a que la comunidad responda y asista a presenciar esta fiesta deportiva, que lleguen los establecimientos educacionales y el público en general”.

De igual modo, Eduardo Tapia, presidente del club organizador, reiteró el llamado a la comunidad,

“a participar y alentar a los atletas en este evento que promete ser un espectáculo de mucho talento, esfuerzo y espíritu deportivo. La entrada es liberada, así es que sólo deben venir y disfrutar”.

En tanto que Juan Carlos Bown, administrador del estadio atlético, felicitó

“a los organizadores e instituciones que están apoyando el evento, porque cuesta mucho lograr materializar este tipo de campeonatos. Por ello, invito a los vecinos y vecinas de la región a sumarse y apoyar con su presencia este torneo”.

Para más información acerca del campeonato, pruebas y horarios, te invitamos a seguir las redes sociales del Club de Atletas Seniors de Copiapó. En el Instagram @cas.copiapo y el Facebook www.facebook.com/cascopiapo.atletas.

¡Vive la emoción del atletismo y acompaña a los competidores en su camino hacia el Sudamericano 2025!